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ATA NÚMERO 129/XIII/2.ª SL 

 

Em 7 de junho de 2017, pelas 10.30, reuniu a Comissão de Orçamento, Finanças e Modernização 

Administrativa, na Sala 5 do Palácio de S. Bento, na presença dos Senhores Deputados constantes da folha 

de presenças que faz parte integrante desta ata, com a seguinte Ordem do Dia: 

 

 

1. Apreciação e votação das atas n.ºs 118 a 122. 

 

2. Discussão e votação do relatório sobre a Petição n.º 194/XIII/2.ª - Solicita a criação de um 

imposto sobre a publicidade e os meios de comunicação social em defesa da saúde 

pública. 

Relator: Fernando Anastácio (PS). 

 

3. Deliberação sobre a sede de discussão do Projeto de Resolução n.º 895/XIII/2.ª (CDS-PP) - 

Recomenda ao Governo que promova as medidas necessárias para que as despesas com 

refeições "take away" em super e hipermercados possam ser dedutíveis em sede de IRS 

ao abrigo do Artigo 78.º-F do Código do IRS. 

 

4. Audição da CMVM, sobre a petição n.º 224/XIII/2.ª - Solicitam a criação de normas com 

vista à proteção de investidores não qualificados. 

 

5. Apreciação da Nota de Admissibilidade da Petição n.º 317/XIII/2.ª - Solicita alteração ao 

imposto único de circulação. 

 

6. Outros assuntos. 

 

1. Apreciação e votação das atas n.ºs 118 a 122. 

 

As atas foram aprovadas por unanimidade. 

 

2. Discussão e votação do relatório sobre a Petição n.º 194/XIII/2.ª - Solicita a criação de um 

imposto sobre a publicidade e os meios de comunicação social em defesa da saúde 

pública. 

Relator: Fernando Anastácio (PS). 

 

O Senhor Deputado João Paulo Correia (PS) apresentou o relatório da petição, o qual foi aprovado por 

unanimidade. 
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3. Deliberação sobre a sede de discussão do Projeto de Resolução n.º 895/XIII/2.ª (CDS-PP) - 

Recomenda ao Governo que promova as medidas necessárias para que as despesas com 

refeições "take away" em super e hipermercados possam ser dedutíveis em sede de IRS 

ao abrigo do Artigo 78.º-F do Código do IRS. 

 

A Senhora Deputada Cecília Meireles (CDS-PP) informou a Comissão que era intenção do CDS-PP discutir 

esta iniciativa em reunião plenária. 

 

4. Audição da CMVM 

Antes de passar a condução dos trabalhos ao Senhor Vice-Presidente, Deputado Paulo Trigo Pereira, a 

Senhora Presidente recordou o adiamento da audição da Comissão do Mercado de Valores Mobiliários 

(CMVM), relativamente ao respetivo relatório de atividades, para o mês de julho. Foi acordada a realização 

de duas rondas, de cinco e três minutos. 

O Senhor Vice-Presidente deu as boas vindas à Presidente da CMVM e à sua equipa, enquadrando a 

audição no âmbito da petição n.º 224/XIII/2.ª – Solicitam a criação de normas com vista a proteção de 

investidores não qualificados. 

Após uma breve apresentação introdutória da Senhora Presidente da CMVM, e em sede de primeira ronda 

de intervenções, usaram da palavra os Senhores Deputados Rubina Berardo (PSD), Miguel Tiago (PCP), 

Hortense Martins (PS), relatora da petição, Mariana Mortágua (BE) e Cecília Meireles (CDS), tendo a 

Presidente da CMVM respondido individualmente às questões colocadas.  

Na segunda ronda, intervieram as Senhoras Deputadas Rubina Berardo (PSD) e Hortense Martins (PS), 

tendo a Presidente da CMVM respondido ao conjunto das intervenções. 

Não se registando intervenções adicionais, o Senhor Vice-Presidente deu por concluída a audição. 

As audições foram gravadas, constituindo a gravação parte integrante desta ata, pelo que se dispensa o seu 

desenvolvimento aprofundado nesta sede. 

A gravação pode ser consultada na página internet da audição. 

 

5. Apreciação da Nota de Admissibilidade da Petição n.º 317/XIII/2.ª - Solicita alteração ao 

imposto único de circulação. 

 

A nota de admissibilidade, no sentido da não admissibilidade da petição, foi aceite por todos os GP. 

 

 

http://www.parlamento.pt/ActividadeParlamentar/Paginas/DetalheAudicao.aspx?BID=105383
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6. Outros assuntos. 

 

A Senhora Presidente notou que PSD e CDS-PP apresentaram requerimentos já distribuídos pelos membros 

da COFMA. 

O Senhor Deputado João Paulo Correia (PS) solicitou que os mesmos sejam apreciados na reunião da 

semana seguinte. 

O Senhor Deputado António Leitão Amaro (PSD) perguntou à Senhora Presidente se já tinha chegado a 

informação requerida pelo PSD, no âmbito das transferências para off-shores, quando da audição do 

Ministro das Finanças, tendo a Senhora Presidente respondido que não. 

 

Não havendo outros assuntos a discutir, a reunião foi encerrada às 12:50 horas, dela se tendo lavrado a 

presente ata, a qual, depois de lida e aprovada, será devidamente assinada. 

 

 

 

Palácio de São Bento, 07 de junho de 2017 

 

 

        A PRESIDENTE       

  

                    

       (Teresa Leal Coelho)          
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Reunião de 07 de junho de 2017 

 

Folha de Presenças 

 

 
Estiveram presentes nesta reunião os seguintes Senhores Deputados: 

António Leitão Amaro 

António Ventura 

 Carlos Silva 

 Cecília Meireles 

 Cristóvão Crespo 

 Duarte Pacheco 

 Eurico Brilhante Dias 

 Hortense Martins 

 Inês Domingos 

 Jamila Madeira 

 João Galamba 

 João Paulo Correia 

 Margarida Balseiro Lopes 

 Mariana Mortágua 

 Nuno Sá 

 Paulo Sá 

 Paulo Trigo Pereira 

 Ricardo Leão 

 Rubina Berardo 

 Teresa Leal Coelho 

 

Estiveram ausentes em Trabalho Parlamentar os seguintes Senhores Deputados: 

 Fernando Anastácio 

 João Pinho de Almeida 

 Paulino Ascenção 

 

 


